

Kodim Wonosobo Melaksanakan Pemakaman Militer Alm Peltu Moechamad

Ahmad Ridho - WONOSOBO.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 16, 2023 - 13:41



Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan pemakaman militer atas nama Alm Peltu Moechamad Batuud Koramil 05/Kejajar yang meninggal dunia di RSUD Setjonegoro karena sakit.

Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan pemakaman militer atas nama Alm Peltu Moechamad Batuud Koramil 05/Kejajar yang meninggal dunia di RSUD Setjonegoro karena sakit. Pemakaman di Dusun Kresek, Sinduagung, Selomerto. Kapten Arh Eko Purwanto Danramil 05/Kejajar bertindak sebagai Inspektur

Upacara sedangkan Kapten CPL Tulus Widodo sebagai Danup. (15/4/2023)



“Pemakaman militer merupakan hak dan penghormatan terakhir yang diperuntukkan bagi setiap prajurit TNI yang meninggal dunia sebagai penghargaan dari negara atas jasa-jasa serta darma baktinya kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia,” ujar Kapten Arh Eko Purwanto.

Danramil mengatakan dengan kepergian Almarhum, TNI telah kehilangan seorang anak bangsa terbaik, yang selalu memegang teguh prinsip-prinsip perjuangan serta setia kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia dengan telah bekerja keras dalam mengemban setiap tugas negara yang menjadi tanggungjawabnya.



“Atas Nama Negara, Tentara Nasional Indonesia dan seluruh yang ditinggalkan, kami menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya disertai doa yang tulus,” ungkapnya. “Semoga Almarhum diterima di sisi Tuhan Yang Maha Esa dan keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan, kekuatan dan bisa menerima dengan berlapang dada serta teguh hati,” ucap Danramil.

“Kami beserta keluarga besar Kodim 0707/Wonosobo, turut berduka cita yang sedalam-dalamnya atas kepergian Almarhum yang kita cintai ini,” ungkapnya.



Bagi keluarga yang ditinggal, Danramil menyampaikan agar dapat menerima musibah ini dengan penuh keikhlasan dan selalu memanjatkan do'a dengan tulus dan ikhlas, sehingga Almarhum lebih tenang di alam kuburnya.

“Semua ini sudah kehendak Tuhan Yang Maha Kuasa, kita sebagai manusia wajib menerima dengan penuh keikhlasan. Maka dari itu marilah kita semua senantiasa mendoakan semoga arwah Almarhum diterima di sisi Allah SWT dan diampuni segala kesalahannya,” pungkas Danramil.